



Le 19 décembre 2025

Bonjour,

Notre dernière séance publique du conseil a eu lieu le 16 décembre 2025, au centre communautaire George-McLeish.

Si vous n'avez pas eu l'occasion d'assister à la séance, vous avez néanmoins accès aux délibérations grâce aux [captations](#) des séances en visioconférence. Les [ordres du jour et les procès-verbaux](#) sont également disponibles sur notre site Web.

Dans cette édition, nous vous proposons : une brève présentation des membres du conseil municipal, pour mieux connaître vos élus et élues 2025-2029, ainsi qu'une mise à jour sur les premières rencontres du Conseil.

Je vous souhaite une excellente lecture et profite de l'occasion pour vous adresser mes vœux d'une période des Fêtes remplie de moments heureux avec vos proches!

Julie



Résidant à Senneville depuis 2003, elle partage sa vie avec son mari Mark et a vu grandir leurs trois filles, Amélie, Èva et Élodie. Son engagement municipal a débuté en 2009 comme conseillère, puis en 2017, elle a été élue mairesse. Passionnée par son village, elle profite régulièrement des rues et sentiers de Senneville et des environs, accompagnée de leur chien Bruno, à vélo l'été et en skis de fond l'hiver. [Lire la suite.](#)



Stephen Lee réside à Senneville depuis 25 ans, où il apprécie la vie en tant que mari, père et grand-père retraité. Après une carrière de 38 ans dans l'enseignement, il consacre désormais son temps à son rôle au conseil municipal, à l'enseignement du yoga et à l'encadrement des stages de formation des étudiants de l'Université McGill. Ses intérêts personnels incluent le hockey, le cyclisme, le golf et divers projets de bricolage à la maison. [Lire la suite.](#)



Résidant à Senneville depuis six ans, elle est une professionnelle tournée vers l'avenir, orientée vers les solutions et reconnue pour son esprit d'équipe. Elle a travaillé sur de grands chantiers industriels partout au Canada et à l'étranger, en collaboration avec des travailleurs spécialisés et des professionnels issus de milieux culturels variés. Ayant grandi dans le secteur, du côté de Pierrefonds près du Cap-Saint-Jacques, elle s'intéresse particulièrement au développement socioéconomique et à la modernisation. [Lire la suite.](#)



Résidente de Senneville depuis l'automne 2020, Camille s'est rapidement attachée au caractère unique du village et à la qualité de vie qu'il offre. Passionnée de design minimaliste, d'antiquités et de photographie, elle apprécie également les longues marches qui lui permettent d'explorer les environs, ainsi que les moments privilégiés passés avec ses enfants. Ces intérêts reflètent une sensibilité marquée pour l'esthétique, le patrimoine et les liens humains qui tissent la vie communautaire. [Lire la suite.](#)



Ayant grandi à Senneville et y étant revenue en 2002, pour élever sa famille, elle a été une membre active de la communauté pendant de nombreuses années avant d'être élue au conseil. Membre du conseil municipal depuis 2017, elle a présidé divers comités, notamment le comité de loisirs, culture et vie communautaire. Détentrice d'un baccalauréat en éducation de l'Université McGill, elle a enseigné à Montréal, en Angleterre et au Zimbabwe. Michelle et son mari Mark sont les parents de deux jeunes adultes. [Lire la suite.](#)



Résidant à Senneville depuis cinq ans, Nina Hodge est passionnée par le design, l'art et tout ce qui touche à la création d'espaces harmonieux et fonctionnels. Elle pratique également le golf et le tennis, deux activités qui lui permettent de rester active et de maintenir un lien avec sa communauté. Élever sa famille a toujours été au centre de sa vie, ce qui l'a naturellement conduite à s'impliquer davantage dans son village. [Lire la suite.](#)



Résidant à Senneville depuis 26 ans, elle est profondément attachée à son village et à sa communauté. Passionnée par la course à pied et les entraînements partagés avec ses amies, elle apprécie également passer du temps en famille, que ce soit à la piscine, à vélo ou lors de longues promenades dans les rues de son quartier. Ces activités reflètent son style de vie actif et son attachement aux liens sociaux et familiaux qui caractérisent Senneville. [Lire la suite](#).



Nous avons amorcé des séances de travail régulières pour définir la vision stratégique de notre mandat 2025-2029. La priorité actuelle porte sur l'élaboration du budget, que nous présenterons lors de la séance extraordinaire du 27 janvier 2026. Ces rencontres se déroulent dans un esprit de collaboration constructive, prometteur pour l'avenir de notre communauté, et s'appuient sur les compétences et expériences de toutes et tous.

December 19, 2025

Hello,

Our last public Council meeting took place on December 16, 2025, at the George-McLeish Community Centre.

If you were unable to attend, you can still access the proceedings, including the [video-conference recordings](#). [Meeting agendas and minutes](#) are also available on our website.

In this edition, we offer you a brief introduction to the members of the Municipal Council, to help you get to know your elected officials for 2025-2029, as well as an update on the Council's initial meetings.

I wish you an excellent read and take this opportunity to send you my best wishes for a holiday season filled with joyful moments with your loved ones!

Julie



A resident of Senneville since 2003, she shares her life with her husband Mark and has watched their three daughters, Amélie, Èva, and Élodie, grow up. Her involvement in municipal affairs began in 2009 as a councillor, and in 2017, she was elected mayor. Passionate about her village, she regularly enjoys the streets and trails of Senneville and its surroundings, with their dog Bruno, cycling in the summer and cross-country skiing in the winter. [Read more.](#)



Stephen Lee has been a resident of Senneville for 25 years, where he enjoys life as a retired husband, father, and grandfather. Following a 38-year teaching career, he now devotes his time to serving on the Municipal Council, teaching yoga, and supervising McGill students during their teaching field placements. His personal interests include hockey, cycling, golf, and home improvement projects. [Read more.](#)



A resident of Senneville for six years, she is a forward-thinking, solutions-oriented professional known for her teamwork and adaptability. She has worked on major industrial construction sites across Canada and abroad, collaborating with tradespeople and skilled professionals from diverse cultural backgrounds. Having grown up in the area on the Pierrefonds side near *Cap-Saint-Jacques*, she has a strong interest in socioeconomic development and modernization. [Read more.](#)



Resident of Senneville since the fall of 2020, Camille quickly grew attached to the village's unique character and the quality of life it offers. Passionate about minimalist design, antiques, and photography, she also enjoys long walks that allow her to explore the area, as well as meaningful moments spent with her children. These interests reflect her strong appreciation for aesthetics, heritage, and the human connections that enrich community life. [Read more.](#)



Having grown up in Senneville and returned in 2002 to raise her family, she has been an active member of the community for many years. A Council member since 2017, she has chaired various committees, including Recreation, Culture & Community Life. She holds a Bachelor of Education from McGill University and has taught in Montreal, England, and Zimbabwe. Michelle and her husband Mark are the parents of two young adult children. [Read more.](#)



A resident of Senneville for five years, Nina Hodge is passionate about design, art, and all aspects of creating harmonious and functional spaces. She also enjoys golf and tennis, two activities that help her stay active and connected to her community. Raising her family has always been central to her life, which naturally led her to become more involved in her village. [Read more.](#)



A resident of Senneville for 26 years, she is deeply connected to her village and its community. Passionate about running and training sessions with friends, she also enjoys spending time with her family, whether at the pool, cycling, or taking long walks through the neighborhood. These activities reflect her active lifestyle and her strong commitment to the social and family bonds that define Senneville. [Read more.](#)



We have begun regular working sessions to define the strategic vision for our 2025-2029 mandate. The current priority is the development of the budget, which we will present at the special meeting on January 27, 2026. These sessions take place in a spirit of constructive collaboration, promising for the future of our community, and draw on the skills and experiences of everyone.

Merci de votre attention!
Thank you for your attention!



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



